

DAFTAR PUSTAKA

Buku:

- Abdul, Azis Dahlan. 1997. *Enisklopedi Hukum Islam*. Jakarta PT.Ictiar Baru Van Hoeve.
- Amin, Masyhur. 1997. *Dakwah Islam dan Pesan Moral*. Yogyakarta: Al-Amin.
- Amin, Samsul Munir. 2009. *Ilmu Dakwah*. Jakarta: Amzah.
- Aminah dkk. 2019. *Pengantar Metode Penelitian Kualitatif Ilmu Politik*. Jakarta Timur: Kencana.
- Ancok, Djameluddin. 1994. Faud Nashori Suroso. *Psikologi Islam*. Yogyakarta: Pustaka Belajar.
- Arifin, Anwar. 2011. *Dakwah Kontemporer Sebuah Studi Komunikasi*. Yogyakarta: Graha Ilmu.
- Arifin. 1993. *Kapita Selaka Pendidikan*. Jakarta: Bumi Aksara.
- Bambang, Ma'arif. 2015. *Psikologi Komunikasi Dakwah Suatu Pengantar*. Bandung : Simbiosis Rekatama Media
- Cangara Hafied. 2013. *Perencanaan dan Strategi Komunikasi*. Jakarta: Raja Grafindo.
- Dapertemen Agama RI. 2014. *Al-Qur'an dan Terjemah*. Bandung: Diponegoro.
- Daradjat, Zakiyah. 2005. *Ilmu Jiwa Agama*. Jakarta: Bulan Bintang.
- Djam'an, Satori. 2011. *Metode Penelitian Kualitatif*. Bandung: Alfabeta.
- Masyah, Syarif Hade. 2002. *Hikmah di Balik Hukum Islam*. Jakarta: Mustaqim.
- Nasution, Harun. 1992. *Enisklopedi Islam Indonesia*. Jakarta: Djambatan.
- Padli. 1995. *Strategi Pengelolaan Kinerja*. Jakarta : PT Graha Grafindo.
- Rostandi, Achmad. 1993. *Ensiklopedi Dasar Islam*. Jakarta: PT. Pradaya Paramita.
- Sabiq, Sayyid. 2009. *Fiqhus Sunnah, Terj. Fiqih Sunah*. Jakarta: PT. Pena Pundi Aksara.
- Samsul, Munir Amin. 2005. *Ilmu Dakwah*. Jakarta: Amzah.
- Saputra, Wahidin. 2012. *Pengantar Ilmu Dakwah*. Jakarta: PT Raja Grafindo Persada.
- Sugiyono. 2005. *Memahami Penelitian Kualitatif*. Bandung: ALFABETA.
- Suhandang, Kustadi. 2014. *Strategi Dakwah penerapan Strategi Komunikasi dalam Dakwah*. Bandung: pt remaja Rosdakarya.
- Suryabrata, Surmadi. 1987. *Metode Penelitian*. Jakarta: Rajawali.
- Thahir, Taib Abdul Mu'in. 1992. *Ilmu Kalam*. Jakarta: Wijaya, 1992.
- Widoyoko. 2014. *Teknik Penyusunan Instrumen*. Yogyakarta: Pustaka Pelajar.
- WJS, Poerdaminta. 1985. *Kamus Besar Bhasa Indonesia*. Jakarta: Balai Pustaka.
- Yunan, Yusuf. 2006. *Metode Dakwah*. Kencana: Jakarta.
- Yunus Muhammad. 1990. *Kamus Arab Indonesia*. Jakarta: Hidakarya

Yusuf Anwar Ali. 2003. *Studi Agama Islam*. Bandung: CV Pustaka setia
Za'lawi, Sayyid Muhammad az. 2007. *Pendidikan Remaja antara Islam dan Ilmu Jiwa*. Jakarta: Gema Insani Press.

Zaidallah, Alwisral Imam. 2005. *Strategi Dakwah dalam membentuk Da'I dan Khotib Profesional*. Jakarta: kalam mulia.

Zuldafrial. 2013. *Penelitian Kualitatif*. Surakarta: Yuma Pustaka.

Jurnal:

Ari Dyah Sinta dan M. Falikul Isbah, "Filantropi dan Strategi Dakwah terhadap Mualaf: Kolaborasi Mualaf Center Yogyakarta, Dompot Dhuafa, dan Rumah Zakat di Yogyakarta", *Jurnal Dakwah dan Komunikasi*, Vol 13, No. 1, April 2019.

Hartati, Zainap. "Kesalehan Mualaf dalam Bingkai Keislaman", *Jurnal Transformatif*, Vol 3, No. 1, April 2019.

Ida Rahmawati, Dinie Ratri Desiningrum, "Pengalaman Menjadi Mualaf: Sebuah Interpretative Phenomenological Analysis", Jakarta, Vol 7, No. 1, Januari 2018.

Lubis, M. Zaky Mubarak. "Strategi Pengembangan Ekonomi Mualaf di Kota Padang", *Jurnal Ilmiah Syiar*, Volume 19, No. 02, Desember 2019, h. 202.

Nurul Qomariyah Ahmad, Suminah, dan Ruri Amanda. 2020. "Transformasi Keagamaan Masyarakat Mualaf Dusun Kala Desa Wih Ilang Kecamatan Pegasing Kabupaten Aceh Tengah", *Jurnal As-Salam*, Vol 4, No. 1 Januari-Juni 2020.

Jurnal Pendidikan Islam dan Teknologi Pendidikan UIN Sumatra Utara Skripsi:

Umami, Ana Rsidatul. Pembinaan Agama Islam Muallaf Pada Masyarakat Dusun Kalimungi, Kabupaten, Semarang. <http://erepository.perpus.iainsalatiga.ac.id/10427/1/SKRIPSI%20Fiks%20Ana%20Rasyidatul%20Umami.pdf>, (diakses pada tanggal 29 Juni 2021).

Fatimah Bachtiar, Pola Pembinaan Muallaf Pada Lembaga Persatuan Muallaf Atjeh Sejahtera (PMAS) di Banda Aceh, <https://repository.arraniry.ac.id/id/eprint/4739/1/Fatmawati%20Bachtiar.pdf> (diakses pada tanggal 29 Juni 2021)

Nasution, Harun. 1985. *Islam Ditinjau Dari Berbagai Aspeknya*. Jakarta: UI Pres
Sabella Setia Ningrum. *Strategi Dakwah Bayumas Muallaf Center (BCM) Dalam Membina Muallaf di Bayumas*, http://repository.iainpurwokerto.ac.id/8334/8/COVER_BAB%20I_BAB%20V_DAFTAR%20PUSTAKA.pdf, (di akses pada tanggal 24 Juni 2021).

Sabella Setia Ningrum. *Strategi Dakwah Bayumas Muallaf Center (BCM) Dalam Membina Muallaf di Bayumas*, http://repository.iainpurwokerto.ac.id/8334/8/COVER_BAB%20I_BAB%20V_DAFTAR%20PUSTAKA.pdf, (diakses pada tanggal 24 Juni 2021).

**Lampiran-lampiran A. Hasil Wawancara 1. Informan : H.
Darwin selaku Sekretaris Yayasan Pembinaan Muallaf Al-
Muhajirin Kota Medan**

Peneliti	Assalamu`alaikum warahmatullahi wabarakatuhu. Pekenalkan pak saya milda syafitri dari UIN Sumatra utara Fakultas Dakwah dan Komunikasi Jurusan Komunilasi Penyiaran Islam Semester 8. Saat ini saya sedang melakukan penelitian untuk penyelesaian skripsi saya yang berjudul: Strategi Dakwah Yayasan Pembinaan Muallaf AlMuhajirin
Informan	Walaikumsalam nak. Panggil saja saya atok biar kita lebih dekat lagi, sambil santai saja ya, insyaallah anak atok bantu.
Peneliti	Baik tok trimakasi
Informan	iya nak hehehheh
Peneliti	Atok kapan di didirikan Yayasan Pembinaan Muallaf AlMuhajirin ini?
Informan	Peletakkan batu pertama pembangunan Gedung Yayasan Pembinaan Muallaf sekaligus pengembangan Masjid Al Muhajirin di Perumahan Bumi Asri Jalan Asrama Medan, Jumat tanggal 20 April 2018, dengan khatib Al Ustadz DR. H. Zamakh Syari Hasballah, MA. Didampingi Ketua MUI Kota Medan Prof. DR. M. Hatta, Ketua BKM Masjid Al Muhajirin, alim ulama dan tokoh masyarakat sekitar.
Peneliti	Seperti apa struktur pengurus Yayasan Pembinaan Muallaf Al-Muhajirin ini tok ?
Informan	Pembina Yayasan Muallaf Al-Muhajirin : ketua dan Anggota Pengurus Yayasan Muallaf Al-Muhajirin: ketua, wakil ketua, sekretaris, wakil sekretaris, bendahara, wakil bendahara, Anggota Pengawas untuk para Muallaf: ketua dan anggota Itu saja nak gak terlalu banyak tapi terinstruktur Insyaallah .
Peneliti	Yang terakhir tok Adakah Visi dan Misi Yayasan Pembinaan Al-Muhajirin ini terhadap Muallaf tok?
Informan	Visi: Unggul dalam penguatan Akidah Islamiyah dan Pemberdayaan Muallaf menuju Muslim Kaffah

	<p>Misi: 1. Melakukan pengaturan Akidah dan Pendidikan dasar Fikih Islam.</p> <p>2. Memberdayakan kemampuan ekonomi Muallaf dengan pengembangan skill dan keterampilan produktif.</p> <p>3. Menciptakan pribadi Muallaf yang bertaqwa dan mandiri dengan menciptakan lapangan kerja bagi para Muallaf.</p> <p>4. Merajut persaudaraan sesama muslim khususnya dikalangan Muallaf.</p>
--	---

a. Strategi Dakwah Yayasan Pembinaan Muallaf Al-Muhajirin

Peneliti	Stratgi apa yag di lakukan oleh para pengajaru untuk muallaf di sini atok?
Informan	Awal yang saya terapkan nak mereka harus menuju hati para muallaf terlebih dahulu, sebab, aspek hati adalah hal yang paling penting, saya sering katakan kepada para pengurus harus mengutamakan hati para muallaf karna ketika muallaf sudah nyaman kepada kita dia akan mengikuti apa yang kita suruh,perintah kepadanya. Dan itu akan di lakukannya di kehidupannya nnti.
Peneliti	Apakah dari hati saja tok ada strategi yang lain untuk memperkuat keyakinan para muallaf tok ?
Informan	Ada nak, kegiatan lain kami sering melakukan diskusi secara kelompok, serta kami di sini sering mengundang ustaz/ustazzh yang berseramah di Yayasan ini dengan tujuan agar fikiran mereka terbuka, dan kebanyakan dari mereka sering bertanya langsung apa yang ada di hati mereka mereka tanyakan langsung pada ustaz/ustazah yang mengisi ceramah di sini nak
Peneliti	Atok adakah kegiatan imiah, penelitian yang yayasan ini terapkan pada muallaf, contoh. Bedah buku, pentas seni, pemikiran ilmiah/ penelitian begitu tok?
Informan	Gak ada nak ku, karna di sini kita mengajarkan yang umum saja kalo soal penelitian seperti itu belum ada, karna kita gak mau terlalu banyak kegiatan ya... takutnya mereka gak bisa melakukan yang wajib sebab mereka di sini di bina dalam beberapa minggu/ bulan saja ketika selsai mereka hanya mempraktekkan/ menghafal aya-ayat serta gerakan sholat/whuduk dan lain sebagainya

b. Tahap-tahap Pengajaran Terhadap Muallaf

Peneliti	Selanjutnya tok milda mau nanyak lagi gak papa kan tok?
Informan	Gak papa tapi apa yang saya jawab hanya melalui pengalaman saya aja serta penglihatan saya
Peneliti	Iya tok gak pp tok.
Informan	Kamu jangan tegang santai aja insyaallah kalo saya tau akan saya jawab
Peneliti	Nah tok seperti apa tahapan-tahapan yayasan almuhajirin ini mengajar ilmu agama islam tok?
Informan	<p>Tahapan-tahapannya</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mereka harus bersyahadat. Bersaksi bahwa allah tuhan mereka yang patut mereka sembah 2. Gerakan sholat baik dari <i>takbiratul i'krom</i> sampai akhir beserta doa setiap gerakannya 3. Menghafal doa whuduk, niat sholat, serta hafalan surah Al-Fatiha 4. Iqrok/ mengenal huruf <i>ijaiyyah</i> huruf al-qur'an 5. Muroja'ah. Mengulang kembali semua hafalan baik doa, surah dll. 6. Peraktek. Nah ini yg terakhir. Semua yang di ajarkan harus di peraktekkan dan itu di lihat langsung oleh saya, ketua pengurus dn ustaz/ustazah

c. Keberhasilan yang di Angamalkan oleh Muallaf

Peneliti	Ini terakhir tok pertanyaannya hehehehe
Informan	Ah apa itu nak milda
Peneliti	Apa keberhasilan/ pengamalan yang di lakuka oleh muallaf ketika selesai di bina di Yayasan ALMuhajirin Ini tok?
Informan	Banyak nak. Dari yang gak mau pakek jilbab sekrang pakek jilbab, dari baju yang gak sopan, bertato sekarang menutupi auratnya seperti berpakaian baju koko, baju kurung bagi yang perempuan, dari yang ngomong kasar sekarang udah di ubah, dari gak bisa

	ngaji sekarang sudah bisa bahkan ada yang hafiz/hafizah serta setelah di bina di sini ada yang mewakafkan dirinya jadi ustaz di desa-desa, menyiarkan agama islam untuk melakukan yang ma'ruf dan meninggalkan yang mungkar
Peneliti	Baik tok trimakasih atas waktu yang di luangkan untuk penelitian saya, emoga atok sehat serta keluarga, banyak rezeki bahkan apa yang atok arapkan cepat tercapai
Informan	Aamiin Ya Allah kamu juga ya.... semoga lancar skripsinya jangn menyerah.
Peneliti	Amiin ya Allah trimakasih tok. Milda permisi dulu ya tok asslamu'alaikum.
Informan	Walaikumsalam, hati-hati ya.....

2. Hesti Tarigan : Muallaf di Yayasan Pembinaan Muallaf Al-Muhajirin Kota Medan

Peneliti	Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuhu. Pekenalkan pak saya milda syafitri dari UIN Sumatra utara Fakultas Dakwah dan Komunikasi Jurusan Komunilasi Penyiaran Islam Semester akhir. Saat ini saya sedang melakukan penelitian di tempat kakak di bina. Klo boleh tau nama kk siapa ya....
Informan	Walikumsalm dek. Nama saya Maryam. Yang dulu nama saya Hesti Tarigan
Peneliti	maaf kk saya ingin tau kenapa kakak memutuskan masuk agama Islam. sebelumnya kakak beragama apa ya...?
Informan	Sebelumnya saya beragama Kristen Katolik. Sya memutuskan ingin masuk agama islam dari diri saya sendiri tanpa paksaan dari phak manapun, sebab ada keganjelan di hati saya tentag agama saya sebelumnya. Stelah saya melihat ceramah, mengaji dengan suara yang merdu, serta lagu-lagu islami dan ini saya dengar di Instgram maka tergerak hati saya ingin masuk islam, menjadi seorang muslimah yang menutup auratnya, karna saya lihat wanita yang berhijab hati saya merasakan keindahan dan ingin memkainya. Maka saya memutuskan untuk menjadi seorang Muslimah yang berakhlak.
Peneliti	Dari siapa kakak mengetahui yayasan ini, dan apa pembelajaran yang di ajarkan di Yayasan Al-Muhajirin ini

	kakak?
Informan	Saya mengetahui yayasan ini dari Internet ketika itu saya langsung datang ke sini sama adek sepupu saya tanpa sepengetahuan mamak saya, setelah saya ddatang hati saya ingin menetap di sini saja 2 minggu saya selalu memikirkan itu dan malam saya datang kesini bersama adik saya untuk menjadi seorang muslimah. Pertma masuk di sini saya berkomunikasi sama pembina dan pengurus yayasan ini, setelah saya bicarakan semuanya alhamdulillah hati saya legah dan tenang ketia di kasih nasehat sama pengurus, umi-umi dan abng-abng di sini, baru setelah itu saya syahadat di depan para pengurus, pembina, pokoknya banyak, terud samapai sekarang saya tinggal di rumah ummi afni. Umi mengajar saya sholat baik gerakan sholat dari awal sampai akhir, bacaan sholat, gerakan wudhuk, bacaan d'oa wudhuk, i'qrok katanya ini huruf al-qur'an dan sekarang saya sudah i'qrok 5 serta sudah hafal bacaan surah al-fatihah.
Peneliti	Apa ada perbedaan/perubahan yang kakak rasakan di diri kakak sekarang sama yang dulu
Informan	Tentu pastinya ada dek. Jauh kali pun dulu saya berpakaian membuka aurat baju tali satu, celana pendek apa lagi klo ke gereja pasti bermekap, pakaian yang membuka aurat, bahkan saya pakai bikini. Tapi sekarang saya rasanya nyaman sekali beribadah setiap waktu. Seperti sholat, mengaji, serta menghafal surah, Memakai baju kurung, dan hijab kemana-mana, suara saya sekarang gak besar lagi karna perempuan, terus paling penting hati saya nyaman dek. Itu yang saya cari kenyamanan di hati saya.
Peneliti	Baik kakak Maryam sudah mau di wawancarai. Semoga kakak selalu teguh dengan pendirian kakak, sehat selalu, serta bahagia dunia dan akhirat. Aamiin ya Allah.
Informan	Aamiin ya Allah. Trimakasih ya dek. Semoga doa itu juga berbalik di adek. Semoga sukses serta di lancarkan tugasnya.

3. Muhammad Yazid S.sos: Pengurus Yayasan Pembinaan Muallaf Al-Muhajirin Kota Medan

Peneliti	Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuhu. Pekenalkan bang saya milda syafitri dari UIN Sumatra utara Fakultas Dakwah dan Komunikasi Jurusan Komunilasi Penyiaran Islam Semester 8. Saat ini saya sedang melakukan penelitian untuk penyelesaian skripsi saya yang berjudul: Strategi Dakwah Yayasan Pembinaan Muallaf Al-Muhajirin
Informan	Walaikumsalam dek milda, apa yang perlu saya bantu ini dek mil.
Peneliti	langsung kepertanyaan aja ya bng hehehehe
Informan	Ah silahkan dek apa itu pertanyaannya dekku milda syafiri.
Peneliti	Kan abng pengajar di Yayasan Muallaf Al-Muhajirin ini apa Strategi Abng agar muallaf nyaman dengan ajaran abng.?
Informan	Melalu hatinya. Saya harus tau kenapa ia mau masuk islam, apa permasalahan di kehidupannya, nah setelah saya sudah mengetahui perasaan hati seorang muallaf maka dari situ saya dapat menenangkan hatinya serta perlahan-lahan saya memberitahukan ajaran yang benar agar hatinya lebih tenang dan tentram seperti saya membri tahukan sholat. sholat sebagai tiang agama tempat kita berserah diri pada Allah, setelah itu berzikir karna zikir membuat hati kita lebih tenang dengan menyebut nama-namanya setiap bait-baitnya, setelah itu berdo'a, sebab doa tempat kita mengutarakan isihati kita kepadaNya, tempat kita menangis mencurahkan isi hati kepadaNya, dan terakhir sholawat pada Nabi Muhammad saw. Karna kalau kita sudah bersholawat hati, fkiran kita tentram dan masalah seakan sudah hilang begitu saja. Nah di sini para muallaf di bimbing agar hatinya lebih tenang serta yakin apa yang ia lakukan saat ini benar.
Peneliti	Strategi apa lagi yang abng lakukan untuk para muallaf di AlMuhajiri ini bang?
Informan	Tidak semua strategi cocok dengan para muallaf yang dibina, relative tergantung dengan muallaf tersebut sifat dan tingkah laku yang berbeda-beda milda. Jadi strategi yang di lakukan muallaf ini dari aspek hati, serta ceramah dan kegiatan lainnya. Dalam cermah kita bentuk seperti diskusi apa yang mau di tanya kita persilahkan dan kita jawab pertanyaan itu dengan baik dan tidak ribet bahkan kita kaitkan dengan ayat al-qur'an kegiatannya kita ndang ustad/ustazah untuk mengisi cermah di sini setiap ba'da sholat milda, bahkan kayak kegiatan game, cerdas cermat,melatih kekompaan dll.

Peneliti	Seperti apa tahapan-tahapan pembelajaran yang abng ajarkan dengan muallaf di sini bang.
Informan	<p>Setelah bersyahadat mil, muallaf di bina di sini sampai mereka sudah ,memenuhi syarat.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mengajar ngaji/ mengetahui huruf ijaiyyah/ i"rok 2. Bacaan do"a seperti do"a wudhuk, do"a tidur dll 3. Wajib menghafal surah Al-fatiha 4. Gerakan sholat dari awal sampai akhir serta bacaan setiap gerakan sholat. 5. Gerakan wudhuk, dri membasuh mukak samapai kaki dan berapa kali 6. Muroja"ah seperti mengulang kembali apa yang saya ajarkan seharian kepada mereka saya ulang kembali di waktu tertentu 7. Terakhir baru praktek. Setelah mereka sudah menguasai semua baru mereka peraktekkan pada ketua pengurus, pembina, sekretaris dll. 8. Baru setelah di nyatakan lulus mereka diberikan sertifikat bahwa mereka di nyatakan lulus pembinaan dan sah berstatus agama Islam.
Peneliti	Terakhir bang. Apa keberhasilan yang abng lihat terhadap muallaf selama di bina di yayasan ini bang?
Informan	Keberhasilan yg saya lihat para muallaf yang di bina di sini bermacam-macam karna di sini di bina sampai mereka sudah memahami tentang islam, ahfal surah, tidak meninggalkan sholat bahkan ada yang sampai Al-qur"an. Yang hafal juz 30. Serta sikap mereka juga berubah yang tadinya sering berkata kasar sekarang tidak lagi, berpakaian tidak rapi sekrang rapi serta menutup aurat, tidak pernah meninggalkan sholat. Itu menurut saya milda
Peneliti	Baik bang yazid trimakasih atas informasinya
Informan	Sama sama milda syafitri. Adek kelas awak
Peneliti	Iya bng. Semoga abng sehat, murah rezeki, serta cepat di berikan pendamping yang soleha. Aamiin ya allah
Informan	Hehehehe sip mil do"ain ya di mudahkan Allah semuanya untuk abng dan milda



Binah Muallaf

YAYASAN PEMBINAAN MUALLAF AL MUHAJIRIN BUMI ASRI MEDAN
Pengesahan Menteri Hukum & HAM RI Nomor AHU - 0007130.AH.01.04 Tahun 2020 Tanggal 22 April 2020



Perumahan Bumi Asri Blok A 37 Jl. Asrama Medan 20126
HP/WA : 0811 6321 058 - 0811 637 599 - 0811 655 643 Website : www.binamuallaf.com email : binamuallaf.bumiasri@gmail.com

Visi

Unggul dalam penguatan Akidah Islamiyah dan Pemberdayaan Muallaf menuju Muslim Kaffah



Program

- Edukasi : Melakukan Pendidikan Keagamaan sehingga mereka memahami dasar-dasar Islam.
- Advokasi : Memberikan Perlindungan jika para Muallaf kehilangan hak-hak hidup . Diusir dari Keluarga, terasing dari kelompok dll.
- Pemberdayaan : Memberikan bekal kepada muallaf apakah melalui pemberian modal kerja, pemberian pelatihan keterampilan dan lain-lain.

Pemateri

- a. Ulama dari MUI Sumut dan Kota Medan,
- b. Intelektual dan Cendekiawan dari UINSU Medan.
- c. Para tokoh, ustaz, baik yang berasal dari Ormas ataupun tidak.
- d. Ahli yang keilmuannya relevan dengan program.

Perlengkapan Kursus

1. Alat-alat tulis
2. Buku Rujukan
3. Alat-alat praktik yang diperlukan.
4. Pakaian dan perangkat alat shalat.






Misi

1. Melakukan pengaturan Akidah dan Pendidikan dasar Fikih Islam.
2. Memberdayakan kemampuan ekonomi Muallaf dengan pengembangan skill dan keterampilan produktif
3. Menciptakan pribadi muallaf yang bertaqwa dan mandiri dengan menciptakan lapangan kerja bagi para muallaf.
4. Merajut Persaudaraan Sesama Muslim Khususnya di kalangan Muallaf.

Fasilitas Asrama

Yayasan Pembinaan Muallaf Al Muhajirin Bumi Asri telah selesai pembangunannya yang didanai oleh jamaah masjid Al Muhajirin khususnya dan bantuan dari pihak lain yang peduli tentang pembinaan Muallaf.

Fasilitas asrama saat ini untuk 30 muallaf lengkap dengan tempat tidur dan fasilitas pendukung.



SUSUNAN YAYASAN PEMBINAAN MUALLAF AL MUHAJIRIN BUMI ASRI MEDAN

PEMBINA

Ketua : BKM Al Muhajirin Perumahan Bumi Asri
 Anggota : - DR. H. Azhari Akmal Tarigan
 - STM Al Muhajirin Perumahan Bumi Asri

PENGURUS

Ketua : H. Idham Mahadi
 Wakil Ketua : - Hery Pranoto
 - Sandri Alamsyah Harahap, SH
 Sekretaris : H. Darwin, SH
 Wakil Sekretaris : - Anton Deven Varma, SH, M. HUM
 - Hardi Wijaya, SP
 Bendahara : Syamsurizal Akbar Bispo, SH
 Wakil Bendahara : - Juanda Syahputra, SE
 - Muhammad Himawan Samudra

PENGAWAS

Ketua : Muhammad Jamil, SE. AK
 Anggota : - Drs. Zainuddin Nasution
 - Ir. Chalidin



Daftar Muallaf yang dibina

No.	Nama	Alamat	Agama Sebelumnya	Jenis Kelamin
1.	Gusmawaty Indriani Simanjuntak	Jl. Tembung Pasar 7 Makmur	Kristen Protestan	Perempuan
2.	Asri Ema Latesia Br.Samura	Jl. Mawar Dusun II Medan Helvetia	Kristen Protestan	Perempuan
3.	Raide Sridevi Gultom	Batam	Hindu	Perempuan
4.	Jaya Citra	Komplek Bumi Serajo Permai Blok d 31	Kristen	Perempuan
5.	Intan Purnama Indah Sinaga	Jl. Sultan Serdang, Batangkuas	Kristen Protestan	Perempuan
6.	Erвина Sinaga	Jl. Sesar, Perumahan Citra Mulia No. d16 Medan Amplas	Kristen Protestan	Perempuan
7.	Nessy Delfrida Nehe	Jl. Rela Gg. Hidup Baru	Katolik	Perempuan
8.	Gabriella Frida Marbun	Jl. Qubah Lorong Pribadi No 20B Kwala Bekala, Medan Johor - Medan	Kristen Protestan	Perempuan
9.	Feyron Jane Gressya Tobing	Jl. Budi Luhur Gg. Aneka	Kristen	Perempuan
10.	Andreas	Rantau Prapat (Labuhan Batu)	Budha	Laki-laki
11.	Ade Malsani Br Tarigan	Jl. Sei Selapian	Khatolik	Perempuan
12.	Puji Marsela	Jl. Redondong Gg. Musollah Medan Marendal	Buddha	Perempuan
13.	Ary Gultom	Lingg. Kampung Sawah I Sigambal, Rantau Selatan- Labuhan Batu	Kristen Protestan	Laki-laki
14.	Widyawati Hulu	Jl. Urama Gg. Ampera 1 No. 2402 Medan Area	Katolik	Perempuan
15.	Lince Marsida Sihombing	Jl. Eka Surya	Kristen Protestan	Perempuan
16.	Ruthmian Mariama Hutasoit (Atsyah)	Jl. PWS Gg. Menteng No. 27A	Kristen Protestan	Perempuan
18.	Otulus Lahagu	Jl. Amaliun Gg. Tak Bernama No.81 Medan	Kristen	Laki-laki
19.	Stephanie Anatasya	Jl. Pimpinan Gg. Maaf No. 6 Medan	Katolik	Perempuan
20.	Budiman	Jl. Pasundan Gg. Jayasiswa No. 21	Buddha	Laki-laki
21.	Satria Pradinata Saragi	Jl. Mardani Raya, Johar Baru, Jakarta Pusat	Protestan	Laki-laki
22.	Idanromadi Simanjuntak	Jl. Mostar Gg. Gitar No.1	Kristen Protestan	Perempuan
23.	Deviani Sihombing	Jl. Kapten M. Jamil Lubis Rm. 9 Aspol Bandar Selamat Kel. Bandar Selamat Kec. Medan Tembung	Kristen Protestan	Laki-laki
24.	Tri Astuti Magdalena Sihombing	Jl. Kemenangan No.196 Medan	Kristen	Perempuan
25.	Jeska putri Sidinjak	Jl. Ketapang No. 95 Sibolga -Sumut	Kristen Protestan	Perempuan
26.	Rima Desiana Manalu	Jl. Setra Baru Sei Apul	Katolik	Perempuan
27.	Jaswini Gulo	Jl. Pasundan No. 10	Kristen Katolik	Perempuan
28.	Merry Christina Desi Natalia Silaban	Pancurbatu Deli Serdang - Sumut	Kristen	Perempuan
29.	Tria Wulandari Saragih	Pangkalan Brandan	Kristen Protestan	Perempuan

Daftar Muallaf yang dibina

No.	Nama	Alamat	Agama Sebelumnya	Jenis Kelamin
30.	Sarah Alifah meyiani	Jl. Nusa Indah 1/5 - Jakarta Timur	Kristen	Perempuan
31.	Rimta Bulan Purnama Meliala	Jl. Jamin Gantung No. 361	Protestan	Perempuan
32.	Debera Dectriwan Hutabarat	Pez. Sri Gunung Blok 3A No. 28 Desa Sri Beras Sekata	Kristen Protestan	Perempuan
33.	Rizky Ilyas	Jl. Aluminium Raya	Katolik	Laki-laki
34.	Dumaria Silalahi	Aek Payung Rantau Prapat	Kristen	Perempuan
35.	Nelli Lamsia Okataviana Siagian	Medan Gatot Subroto	Kristen	Perempuan
36.	Saor Parulian Sihombing	Griya Sapta Marga Jl. A. Sani Muthalib	Kristen	Laki-laki
37.	Mari Yusuf Gulo	Jl. Simarsano Ujung Gang Raihaya III No. 08 Medan	Protestan	Laki-laki
38.	Adven Glori Hutajulu	Jl. Perwira 2 Gg. Srirejeki No. 54B P. Brayan Bengkel Kec. Medan timur	Kristen Protestan	Laki-laki
39.	Maurid Timotius	Jl. Nilam Raya No. 24 Perumnas Simalingkar	Katolik	Laki-laki
40.	Destin Mulyanita Gulo	Jl. Karya II, NO.59	Kristen	Perempuan
41.	Robertus Robby firdaus Silitonga	Jl. Seksama/M. Nawi Harahap Gg. Raja Aceh. No. 9	Katolik	Laki-laki
42.	Siti Aminah Batu Bara	Komplek Griya Mencilini Minimalis 3	Kristen	Perempuan
43.	Sadarman Zebua	Jln. Cik di tiro No. 60 Medan Polonia	Kristen	Laki-laki
44.	Stefanus Sujatmiko	Cemara Asri, Deli Serdang - Sumut	Katolik	Laki-laki
45.	Seryana Manik	Jl. Raya Menteng Gg. Samaria No. 8	Protestan	Perempuan
46.	Marida	Jl. Rencong 44b	Budha	Perempuan
47.	Devi Zwiiana Nainggolan	Jl. Setia Budi (Kost Bu Tatik)	Kristen Protestan	Perempuan
48.	Ima Ulina Purbu	Jl. Sederhana, Perdagangan II	Kristen Protestan	Perempuan
49.	Aminah	Kampung Kubur	Kristen Protestan	Perempuan
50.	Mariana Aziz	Kampung Kubur	Kristen Protestan	Perempuan
51.	Nurlela	Kampung Kubur	Kristen Protestan	Perempuan
52.	Wiwik Ratna	Kampung Kubur	Kristen Protestan	Perempuan
53.	Kama	Kampung Kubur	Kristen Protestan	Perempuan
54.	Suryati	Kampung Kubur	Kristen Protestan	Perempuan
55.	Apul Sitohang	Kebun Bunga	Kristen Protestan	Laki-laki
56.	Khalid Komarudin	Jl. S. Parman Gg. Sawo	Kristen Protestan	Laki-laki
57.	Shoriah	Jl. S. Parman Gg. Sawo	Kristen Protestan	Perempuan
58.	Fatimah	Jl. S. Parman Gg. Sawo	Kristen Protestan	Perempuan

Daftar Muallaf yang dibina

No.	Nama	Alamat	Agama Sebelumnya	Jenis Kelamin
59.	Siti Zahara	Jl. S. Parman Gg. Sawo	Kristen Protestan	Perempuan
60.	Mariam Panggabean	Jl. S. Parman Gg. Sawo	Kristen Protestan	Perempuan
61.	Minda	Kebun Bunga	Kristen Protestan	Perempuan
62.	Sarita	Kebun Bunga	Kristen Protestan	Perempuan
63.	Dinah	Kampung Kubur	Kristen Protestan	Perempuan
64.	Nurjannah	Kampung Kubur	Kristen Protestan	Perempuan
65.	Amid	Kampung Kubur	Kristen Protestan	Laki-laki
66.	Achmad Husein	Gg. Pasir	Kristen Protestan	Laki-laki
67.	M. Ridwan	Gg. Pasir	Kristen Protestan	Laki-laki
68.	Rusmita	Jl. Taruma	Kristen Protestan	Perempuan
69.	Santi	Jl. Taruma	Kristen Protestan	Perempuan
70.	Nurhayati	Jl. Taruma	Kristen Protestan	Perempuan
71.	Annisa Anjela	Jl. Taruma	Kristen Protestan	Perempuan
72.	Sadudin	Jl. Setia Budi	Kristen Protestan	Laki-laki
73.	Nur Harbiyah	Jl. Kejelasan	Kristen Protestan	Perempuan
74.	Nurmala Dewi	Jl. S. Parman Gg. Sawo	Kristen Protestan	Perempuan
75.	Eka Sapitri	Jl. S. Parman Gg. Sawo	Kristen Protestan	Perempuan
76.	Dwi Ananta	Jl. Multatuli	Kristen Protestan	Perempuan
77.	Masni	Jl. Multatuli	Kristen Protestan	Perempuan
78.	Rahmad Jaya	Jl. S. Parman Gg. Sawo	Kristen Protestan	Laki-laki
79.	Eli Lubis	Jl. S. Parman Gg. Sawo	Kristen Protestan	Laki-laki
80.	Muhammad Amin	Jl. Zainul Arifin	Kristen Protestan	Laki-laki
81.	Kak Apoi	Jl. Taruma	Kristen Protestan	Perempuan
82.	Kak Weni	Jl. Zainul Arifin	Kristen Protestan	Perempuan
83.	Riko	Jl. S. Parman	Kristen Protestan	Laki-laki
84.	Anta	Gg. Sawo	Kristen Protestan	Laki-laki
85.	Indah Harera	Gg. Asai	Kristen Protestan	Perempuan
86.	Dinah	Kampung Kubur	Kristen Protestan	Perempuan
87.	Nurjannah	Kampung Kubur	Kristen Protestan	Perempuan

Daftar Muallaf yang dibina

No.	Nama	Alamat	Agama Sebelumnya	Jenis Kelamin
88.	Ananda	Kampung Lalang		Perempuan
89.	Lisda	Kampung Kubur		Perempuan
90.	Mindainati	Jl. Setia Budi		Perempuan
91.	Chellyna	Jl. Setia Budi		Perempuan
92.	Leni	Jl. Raya		Perempuan
93.	Lili	Jl. Mongonsidi		Perempuan
94.	Syaiful Sitohang	Jl. Kejaksan		Laki-laki
95.	Khana	Gg. Asal		Perempuan
96.	Puput Astria	Gg. Subur		Perempuan
97.	Ria Monika	Gg. Alawar		Perempuan
98.	Rita Amelia	Gg. Buntu		Perempuan
99.	Putri Indah	Gg. Semola		Perempuan
100.	M. Halim	Jl. S. Parman Lorong Baru		Perempuan
101.	Maulana	Jl. S. Parman Gg. Family		Laki-laki
102.	M. Taufik	Jl. S. Parman Gg. Family		Laki-laki
103.	M. Ali	Jl. Taruma		Laki-laki
104.	Widyawati	Jl. Utama		Perempuan
105.	M. Rudy Zulkarnain	Jl. S. Parman		Laki-laki
106.	Lusi	Jl. S. Parman		Perempuan
107.	Nurchayya	Ampelas		Perempuan
108.	Atika Hutajulu	Jl. Perwira		Perempuan
109.	M. Rizky Prayoga	Jl. Perwira		Laki-laki
110.	Zahir	Gg. Sawo		Laki-laki
111.	Suwen	Gg. Sawo		Laki-laki
112.	M. Yusuf	Gg. Sawo		Laki-laki
113.	Ramawati	Jl. Taruma		Perempuan
114.	susilawati	Jl. Aerlangga		Perempuan
115.	Seruni	Jl. Aerlangga		Perempuan
116.	Mariana	Kampung Kubur		Perempuan

syahadat



Kamar putra



Pelatihan membaca gerakan sholat



Praktek whuduk



Memberikan sumbangan untuk muallaf



Diskusi ringan



Memberikan sertifikasi



Sholat



Membaca l'qrok



Ceramah dengan para ustaz



Senam pagi



Muallaf putri



Pengajar putri





Seluruh pemimpin pengurus Pembina Yayasan Muallaf Al-Muhajirin



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN